

Einladung zur Veranstaltung „Syrien - quo vadis?“ am 19.02.2016

Sehr geehrte Damen und Herren,

der seit 2011 andauernde Krieg in Syrien hat nicht nur Auswirkungen auf die Region vor Ort, sondern auch auf die Bundesrepublik Deutschland. Hier wirkt er durch die Flüchtlingspolitik bis in unsere Kommunen. Das Eine Welt Netzwerk Sachsen-Anhalt e.V., der SPD-Landtagsabgeordnete Holger Hövelmann sowie Arne Lietz, SPD-Europaabgeordneter für Sachsen-Anhalt, möchten mit der Veranstaltung „Syrien – quo vadis?“ die Verbindung zwischen europäischer und kommunaler Politik herstellen und einen Beitrag zum gesellschaftlichen Diskurs leisten. Neben den Fluchtursachen und den diplomatischen Bemühungen in der Außenpolitik, sollen Perspektiven zur Integration der Kriegsflüchtlinge thematisiert werden. Bei der Diskussion mit den Politikern und Vertretern des Eine Welt Netzwerks wird eine Syrerin des Multikulturellen Zentrums Dessau e.V. anwesend sein und von ihrem Weg nach Deutschland berichten.

Wir laden Sie sehr herzlich zur Veranstaltung

**„Syrien – quo vadis?“
am Freitag, den 19. Februar 2016, von 17:00 – 20:00 Uhr,
in die Ölmühle (Hauptstraße 108a, 06862, Dessau-Roßlau), ein.**

Ihre Fragen und Standpunkte sind herzlich willkommen. Über eine kurze Rückmeldung, ob Sie an der Veranstaltung teilnehmen werden, würden wir uns bis zum 12.02.2016 sehr freuen. Für weitere Fragen steht Ihnen das SPD-Wahlkreisbüro von Holger Hövelmann (Tel.: 0340-230 28 230; Email: wahlkreisbuero@holger-hoevelmann.de) und das Eine Welt Netzwerk (Tel.: 0340-230 11 22; Email: ewnsa@web.de), gern zur Verfügung.

Die Veranstaltenden behalten sich vor, von ihrem Hausrecht Gebrauch zu machen und Personen, die rechtsextremen Parteien oder Organisationen angehören, der rechtsextremen Szene zuzuordnen sind oder bereits in der Vergangenheit durch rassistische, nationalistische, antisemitische oder sonstige menschenverachtende Äußerungen in Erscheinung getreten sind, den Zutritt zur Veranstaltung zu verwehren oder von dieser auszuschließen.

Mit freundlichen Grüßen



Stefan Giese-Rehm
Eine Welt Netzwerk
Sachsen-Anhalt



Holger Hövelmann
SPD-Landtagsabgeordneter
für Dessau-Roßlau, Coswig
(Anhalt) und Oranienbaum-
Wörlitz



Arne Lietz
SPD-Europaabgeordneter
für Sachsen-Anhalt